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「高知県橋梁会 創立 40 周年記念式典・祝賀会」レポート 

創立 40 周年を記念して，平成 29 年 8 月 28 日(月)にサンピアセリーズで『創立 40 周年記念式典・

祝賀会』を開催しました。来賓や理事ＯＢ、会員会社、協賛会社など多数の方に参加していただきま

した。総合司会は（公社）日本技術士会理事の河野千代氏に努めていただきました。 

第 1 部（講演）  ：225 名 

第 2 部（記念式典）：104 名 

第 3 部（祝賀会） ：98 名 

（二次会） ：42 名 
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第 2 部記念式典での記念写真 

 

 

 

 
受付の様子 

 
受付の様子 
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［第 1部 講演］（13:00～16:20）レインボーホール 

「第１部 講演」はレインボーホールで 2 つの講演を行いました。講演には政治・行政・経済・物

流など建設関連以外からの参加者もあり，聴講者が 225 名と多く盛大な講演会となりました。  

講演に先立ち主催者挨拶として，(公社)土木学会四国支部 商議員 横井克則氏より，橋梁会は継続

して活発な研修会を実施し，会の規模も大きく成長しているなど挨拶を行いました。 

 

 

 
横井氏による主催者挨拶 

 
河野氏による司会進行 

 
会場の様子 

 
会場の様子 

 

 



4 

最初の講演は高知県橋梁会創立 40 周年記念講演として，京都大学大学院教授 内閣官房参与の藤

井聡先生より「超インフラ論 ～高知強靱化と四国新幹線が高知を救う～」と題して，日本はすでに

インフラ後進国である，高速道路は大動脈のみ整備されているが毛細血管が整備されていない，全て

の政令指定都市は新幹線が整備されている，四国新幹線を整備して四国に政令指定都市を，水道と同

じようにインフラを整備することなど，データに基づいてインフラ整備の重要性について講演を行っ

ていただきました。 

  

 

2 つ目の講演は，高知県防災関連産業交流会特別講演として，台湾国立中央大学教授の王仲宇先生

より「台湾における橋梁の健全性の診断」と題して，台湾でも大災害や経年劣化により橋梁が損傷し

ている，有限要素法を用いた解析の有効性，河床洗掘・地震・津波・地すべり・橋梁の振動の有限要

素法によるシミュレーション解析，実際に発生した現象を高精度で再現できること等について講演を

行っていただきました。通訳は(株)高知丸高の陳莉婷氏が行いました。 

  

 

第１部の講演はマスコミの取材をうけ、夕方のＫＵＴＶの番組で放送され，翌日には高知新聞の朝刊

に掲載されました。 
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［第 2部 高知県橋梁会創立 40 周年記念式典］（16:30～17:40）マリンホール 

会場をマリンホールに移して「第 2 部 記念式典」を開催しました。参加者が 104 名と多く盛大な

記念式典となりました。 

最初に右城会長より，高知県橋梁会の変遷，初代会長の石川貴泉氏，二代目会長の村山保氏，三代

目会長の玉井佐一氏の紹介，平成 19 年より四代目の会長を務めているなどの式辞がありました。  

来賓祝辞では，参議院議員の高野光二郞先生，四国地方整備局高知河川国道事務所長の新宅幸夫氏，

高知県土木部長の福田敬大氏より祝辞をいただきました。また，出席いただいた 15 名の来賓の方々

の紹介を行いました。  

理事ＯＢの紹介および挨拶では、川上剛男氏，中村和弘氏，安見和夫氏，松原高志氏，岡本圭吾氏

による橋梁会での思い出や近況報告を行っていただきました。その後レインボーホールに移動し，出

席者全員で記念撮影を行いました。 

川上剛男氏 元副会長  ：北村商事(株)を退職した現在はボランティア活動で社会貢献 

中村和弘氏 前副会長  ：現在は(株)第一コンサルタンツに勤務 

安見和夫氏 前理事   ：現在は愛媛県四国中央市であいさい農園を経営 

松原高志氏 元監事・理事：現在は四国化工建設(株)で代表取締役として会社を経営 

岡本圭吾氏 元理事   ：現在は(株)ＩＨＩインフラ建設 四国支店に勤務 

 

 
右城会長による式辞 

 
河野氏による司会進行 

 
高野議員による祝辞 

 
新宅所長による祝辞 
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福田部長による祝辞 

 
理事ＯＢによる近況報告 

 
式典会場の様子 

 
式典会場の様子 

 

 

［第 3部 祝賀会］（17:40～19:40）レインボーホール 

レインボーホールにおいて祝賀会を開催しました。参加者は 98 名と多く盛会となりました。 

右城会長の挨拶の後，王先生から橋梁会へ台湾のお酒をいただき，右城会長から王先生へ土佐和紙

を使用した源義経の水彩画をプレゼントしました。  

来賓挨拶として高知県商工労働部参事の栗山典久氏，高知工科大学教授の甲斐芳郎氏に挨拶をいた

だいたあと，愛媛大学特命教授の矢田部龍一氏による乾杯の音頭で祝賀会を開催しました。  

祝賀会では高知の地酒コーナーを設置して人気の高い 10 品を用意し，歓談の途中にアトラクショ

ンとして山田太鼓伝承会に迫力のある和太鼓を披露していただいました。 

 

■会長挨拶～乾杯の音頭 

 
右城会長による挨拶 

 
栗山参事氏による来賓挨拶 
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甲斐教授による来賓挨拶 

 
王先生へプレゼント 

 
矢田部特命教授による乾杯 

 

高知の地酒コーナー 
 

 

■山田太鼓，歓談のようす 
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■吉田副会長による中締め 

  

 

 

［第 3部 祝賀会－二次会］（20:30～  ）料亭濵長 

祝賀会のあと「料亭濵長」へ移動して二次会を開催しました。42 名と多くの方に参加していただ

きました。青森県から来高の(株)技研の鷲尾社長に乾杯の音頭をいただき，高知のお酒とお座敷遊

びを満喫した。お座敷遊びでは，小気味良いメロディーにのって踊る「しばてん踊り」，天狗杯と

ひょっとこの盃による「べくはい」，お酒のロシアンルーレットといわれる「菊の花」などにより

大いに盛り上がりました。 

 

 

■乾杯の音頭，歓談のようす 
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■森下理事による中締め 

  

 

 

 

［おわりに］ 

記念式典・祝賀会では，ご多用にもかかわらず多数のご出席をいただきまして厚く御礼申し上げま

す。皆様のおかげをもちまして盛大な記念式典・祝賀会をとり行うことができました。 

高知県橋梁会はさらなる成長を目指し，より一層精進を重ねていく所存であります。今後も変わら

ぬご愛顧とご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 

文責：高知県橋梁会理事 岡林弘憲 


